



## Antrag

der Fraktion der SPD

### **Resolution zur Schaffung einer wirksamen und stichtagsunabhängigen gesetzlichen Bleiberechtsregelung**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag begrüßt und unterstützt die Initiative des Ministers für Justiz, Gleichstellung und Integration des Landes Schleswig-Holstein zur Änderung des Aufenthaltsgesetzes und zur Einführung eines neuen Aufenthaltstitels bei nachhaltiger Integration. Die von Minister Emil Schmalfuß mit Schreiben vom 28.09.2011 (Udr. 17/2800) vorgeschlagenen Eckpunkte für eine Bundesratsinitiative zur Schaffung einer dauerhaften, stichtagsunabhängigen Bleiberechtsregelung nach dem Vorbild des § 25 a AufenthG auch für erwachsene Ausländerinnen und Ausländer ist vor dem Hintergrund des bevorstehenden Auslaufens der sog. „Altfallregelung“ zum 31.12.2011 unumgänglich. Die in den Eckpunkten vorgeschlagenen Kriterien sind sachgerecht und ausreichend, das Erfordernis einer nachhaltigen Integrationsleistung nachzuweisen.

Der Landtag lehnt die Beschlussempfehlung des Innen- und Rechtsausschusses vom 28.09.2011 ab, da darin einerseits nur eine stichtagsbezogene Regelung empfohlen wird, andererseits zu hohe Anforderungen an die zu erbringenden Integrationsleistungen gestellt werden.

Serpil Midyatli  
und Fraktion